



うさぎ クラスだより

令和6年度

子どもたちが楽しみにしているプールが始まります！

「先生、プールって今日？」と、朝確認することから始まる子どもたちです。初めての大きいプールで少し緊張する姿もありますが、安全に楽しく遊びたいと思います。また、夏ならではの泥んこ遊びや泡遊びなど、感触遊びも計画しています。夏の思い出がたくさんできるように楽しみたいと思います。



七夕の制作では、ハサミでの連続切り、丸い形の折り紙を半分に折る。織姫彦星の目と口を考えて描くことなど、初めて行う技法に挑戦しました。「むずかしい！」「できない～！！」という声も聞こえましたが、頑張って完成させることができました！完成した作品を終わりの会でみんなに紹介すると、少し照れながらも嬉しそうな顔をしていた子どもたちです。



大きくなってきたよ！

5月に植えたゴーヤと朝顔が大きくなってきました！ゴーヤは花も咲いて「みてー！！お花！！」と成長を喜んでいる子どもたち。子どもたちから「お水あげる？」と水やりの確認をしてくれるようになりました。

虫大好き！！

春はダンゴムシ、アゲハチョウ、梅雨はかたつむり、オタマジャクシと季節の虫に触れてきた子どもたち。生き物に親しみを持つことで興味、関心が生まれます。また乱暴に扱うことで生き物が弱ってくることを知ると命の大切さに気づき、思いやりの気持ちが育ちます。



食事のマナーは大切だね

食事のマナーがなぜ大切なのか、それは一緒に食事をする人同士が気持ちよく食事するための心遣いです。また食事を口にするまで携わってくれた方に対する「感謝のふるまい」でもあります。
★手を合わせて「いただきます」「ごちそうさま」の挨拶。
★反対の手で器を持って食べること。
★器の中の食べ物をきれいに食べること。
などを伝えています。言葉だけでなく、大人が見本を見せることで、真似をしてより意識をしてくれるので、ご家庭でもぜひ一緒にしてみてください。

